

## **Nathalie Brière**

Nathalie Brière a travaillé à titre de coordonnatrice du Projet Accompagnement Québec-Guatemala (PAQG) durant cinq ans (de 2002 à 2007). Auparavant, elle a été co-coordonnatrice du Projet Accompagnement national au Guatemala (Proyecto A de Canada) durant la période du retour des réfugié.e.s guatémaltèques entre 1994 et 1997. En 1994, elle a été une des premières accompagnatrices du Québec durant la période du retour des réfugié.e.s guatémaltèques du Mexique au Guatemala.

Entre 1998 et 2000, elle a intégré l'équipe du Service international pour la paix (SIPAZ) au Chiapas, qui participe, dans une perspective de non-violence, à la construction de la paix au Mexique. Elle siège sur le conseil d'administration du PAQG depuis 2011 à titre de trésorière.

